

La Suisse gèle plus de 50 millions de dollars liés au scandale de la FIFA



Berne, 17 déc. (RHC)-. La Suisse a gelé plus de 50 millions de francs suisses, quelque 50 millions de dollars, de plusieurs comptes en banques impliqués dans le scandale de corruption qui souille la FIFA, la Fédération Internationale de Football.

Le journal Tages Anzeiger qui a donné la nouvelle, explique que cette mesure répond à une demande des États-Unis dont la justice a ouvert une enquête contre la FIFA et demandé des informations sur une cinquantaine de comptes en banque.

Selon Folco Galli, porte-parole du Bureau fédéral de la Justice à Berne, cité par le journal suisse, les fonds gelés oscilleraient entre 50 et 100 millions de dollars.

41 fonctionnaires de la FIFA sont accusés de corruption. 9 d'entre eux ont été arrêtés à Zurich lorsque le scandale a éclaté.

Quelques-uns de ces fonctionnaires ont eu ou sont encore titulaires de comptes en banque en Suisse et plusieurs entreprises de marketing sportif impliqués dans le scandale réalisaient leurs opérations financières depuis Zurich, souligne le Tages Anzeiger.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/79206-la-suisse-gele-plus-de-50-millions-de-dollars-lies-au-scandale-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba